



COLLÈGE
SAINT-CHARLES-GARNIER

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

M. François Savard nommé directeur des Services aux élèves du Collège Saint-Charles-Garnier

Québec, le 27 avril 2021 – Le directeur général du Collège Saint-Charles-Garnier, M. Marc-André Séguin, est heureux d'annoncer la nomination de M. François Savard au poste de directeur des Services aux élèves. Son entrée en fonction sera effective le 1^{er} juillet 2021.

Détenteur d'un baccalauréat en travail social et d'un baccalauréat en enseignement de la géographie, M. Savard débute sa carrière en tant que travailleur social pour différents groupes communautaires. Souhaitant davantage soutenir et aider les jeunes, il choisit l'éducation et devient enseignant dès 1992. Il se joint à l'équipe-école du Collège en 2019 après 27 ans d'expérience en enseignement.

« Monsieur Savard s'est notamment démarqué par son leadership rassembleur, sa grande capacité d'écoute et une bonne connaissance des jeunes. Nous sommes persuadés qu'il saura être un mobilisateur dynamique et innovateur pour relever avec brio et bienveillance le défi des services aux élèves du Collège », indique M. Séguin.



Toute l'équipe du Collège tient à féliciter M. Savard et lui souhaite beaucoup de succès dans ses nouvelles fonctions.

-30-

Source :

Katia Baillif
Communications
Collège Saint-Charles-Garnier
418 681-0107, poste 364
kbaillif@collegegarnier.qc.ca